



Jesús dijo que amemos a nuestro prójimo

Un día, un hombre le preguntó a Jesucristo cuál era el mandamiento más grande. Jesús dijo que el primer gran mandamiento es amar a Dios; luego dijo que el segundo es "amar a tu prójimo como a ti mismo" (véase Marcos 12:31). Eso significa que debemos amar a los demás y tratarlos como queremos que se nos trate. ●

Puedes leer este relato en Marcos 12:28-31.

PUEDO AMAR A MI PRÓJIMO

Piensa en una manera en que puedas ayudar a tu prójimo.

Ofrece una oración y planea hacer algo para ayudar a esas personas.

¡Sigue tu plan!



Este grupo de niños de la Primaria en **Misisipi, EE. UU.**, ayudó a limpiar la casa de su vecino después de un huracán.

¿De qué manera tratas de ayudar a los demás como lo hizo Jesús? Escríbenos y cuéntanos.

